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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Sauerteig, 
sehr geehrte Damen und Herren des Stadtrates, 
 

Antrag:  

Wir beantragen, 

zum 100 jährigen Jubiläum des Bahnhofs so Coburg im Dezember 2023 bei der Deut-

schen Bahn 

1. die Umbenennung des Prämierten Zukunftsbahnhofs in „Hauptbahnhof 

Coburg“ zu veranlassen und  

2. als Geschenk der Stadt Coburg der Deutschen Bahn zu diesem Jubiläum die 

Verschönerung des historischen Gebäudes durch die Rekonstruktion mit 4 stei-

nernen Aufsätze über dem Haupteingang in seiner ursprünglichen architektoni-

schen Form anzubieten. 

Begründung: 

Coburg kann nunmehr nach der Renovierung und Prämierung seines Bahnhofes zum Bahn-

hof des Jahres stolz auf seinen Zukunftsbahnhof sein. Das Bahnhofsgebäude steht unter 

 
Am Steinbruch 6 

96450 Coburg 

Tel: 09561/5122510 

Mobil 0151-61995955 

Email: zimmermann_mi-

chael@gmx.de 

 

8.3.2023 

 



Denkmalschutz. Ein solch gut gestalteter und denkmalsgerecht sanierte Bahnhof stellt einen 

unschätzbaren Gewinn für die Kommune dar. Coburg profitiert als ehemalige Residenzstadt 

in gleicher Weise von der Pflege seiner Baudenkmäler.  

Wir regen deshalb an, dass zur 100 Jahr Feier des Coburger Bahnhofes im Dezember die 

Stadt Coburg der Deutschen Bahn anbietet, die ursprüngliche Verzierung mit den 4 steiner-

nen Aufsätzen (Vasen) über dem Eingangsbereich als Geschenk an die Deutsche Bahn wieder 

herstellzustellen (siehe beiliegendes Foto). 

Zu dieser Jubiläumsfeier schlagen wir weiter vor, mit der Deutschen Bahn zu verhandeln, den 

Coburger Bahnhof in „Hauptbahnhof Coburg“ umzubenennen. Dies führt zu einem erhebli-

chen Prestigegewinn auch als ICE Halt und rechtfertigt die einmalig anfallenden Kosten der 

Umbenennung.  

Da zur Rekonstruktion und der Umbenennung die Zustimmung der Deutschen Bahn erforder-

lich ist, bitten wir diese Vorschläge durch die Verwaltung, wohl in erster Linie das Bauamt 

der Bahn vorzutragen. 

Mit freundlichen Grüßen 
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